
Réunion du Conseil Municipal 
du 28 janvier 2021 

 
compte-rendu du « quart d’heure citoyens » 

 
 

M Grégory TAFFU se plaint de la vitesse excessive de certains véhicules (bus scolaire, benne 

ordures ménagères…) sur la route des Bords de Sèvre 

 

Réponse de Dominique GIRET :  dans un premier temps, ces faits seront signalés aux services 

responsables. 
 Des travaux conséquents ont déjà été réalisés par le Département il y a quelques années. 

Néanmoins une réflexion est en cours pour des aménagements supplémentaires de sécurité et la 

création d’une liaison douce entre le bourg et le camping de la Venise Verte. Ils permettraient de 

réduire la vitesse et mieux gérer la cohabitation véhicules/vélos/piétons. 

 

M Yvan MANDIN suggère que « la voie qui dessert la rue des Grands Champs et la Laiterie » soit 

mise en sens unique de circulation. 

 

Réponse de Dominique GIRET : il est difficile de répondre à M Mandin car la rue des Grands 

Champs est inconnue à Coulon. Il pourrait s’agir du chemin de Baudichet. Auquel cas, cela ne 

semble pas judicieux car cette voie est peu fréquentée et cette mesure risquerait d’avoir l’effet 

inverse à celui attendu en augmentant la vitesse des véhicules. 

 

M Patrice HULEUX adresse ses félicitations aux agents des services techniques pour la création du 

chemin piétonnier place Gilbert Tessont 

 

Réponse de Fabrice BERJONNEAU : ce message sera communiqué aux agents 

 

 

 

 


